

## Nouvel appel pour une Commémoration officielle du 29 avril au Burundi

@rib News, 16/05/2011 Le "Groupe Organisateur de la Commémoration du 29 avril" a adressé une lettre aux Présidents des deux Chambres du Parlement burundais, les appelant, pour la deuxième fois, à prendre leurs responsabilités devant l'Histoire en proposant de « Faire du 29 avril une journée du souvenir et ériger un monument rappelant le génocide contre les Hutu du Burundi », génocide qui a fait aussi d'autres victimes. « Notre groupe, qui s'est donné pour d'organiser la commémoration de nos morts du 29 avril, exprime de nouveau de très sérieuses inquiétudes quant à la mise en application des recommandations des Accords d'Arusha. Ceux-ci demandent en particulier d'organiser la commémoration de la mémoire des victimes du génocide qui a commencé le 29 avril. Ils demandent aussi de mettre en pratique le Protocole consacré à la répression et à l'éradication des actes de génocide et de crimes contre l'humanité. On peut lire dans cette lettre dont copie a été transmise au Président de la République, Pierre Nkurunziza. Lire l'intégralité de la Lettre